

Le lobby des OGM bientôt exclu des couloirs de l'Assemblée nationale

Par Christophe NOISETTE

Publié le 19/10/2012

D'après le site acteurspublics.com [1], le député socialiste nouvellement nommé président de la délégation chargée des représentants d'intérêts, Christophe Sirugue, a annoncé que les "représentants d'entreprises privées œuvrant dans certains secteurs sensibles" seraient rayés de la liste des lobbyistes agréés à l'Assemblée nationale. Acteurspublics.com précise que « les "secteurs sensibles" visés sont l'industrie pharmaceutique et l'agrochimie. [...] Christophe Sirugue confirme que sept lobbyistes travaillant pour des grands groupes vont recevoir un courrier les informant de leur éviction. Selon [les informations d'Acteurspublics], les représentants de Monsanto, de Bayer Cropscience, de DuPont de Nemours et de Syngenta devront rendre leur badge ». L'article évoque aussi que « les députés ont décidé de n'accorder des badges que pour un an, renouvelable, alors qu'ils étaient auparavant valables pour la durée de la législature, c'est-à-dire cinq ans ».

Ceci étant, et comme le signale également cet article, rien n'empêchera un lobbyiste de rencontrer un député en dehors de l'Assemblée nationale ! Et Inf'OGM continue : rien n'empêchera non plus ces multinationales d'intervenir sous un déguisement comme l'ILSI, etc.

[1] [« Les députés font le ménage dans la liste des lobbyistes », Acteurs publics, octobre 2012](#)